

「道路里親」として認定されました



新たに「明走會 JAPAN 久喜菖蒲公園ジョギングクラブ（河原井町地区）」、「株式会社ウイズウェイストジャパン（清久町地区）」の皆さんに道路里親として市道の清掃美化活動をしていただけることになりました。

現在27団体の皆さんに道路里親として活動していただいています。市では、これらの皆さんの活動に必要な物品の支給等の支援をしています。

活動を希望される団体を随時募集していますので、さらに多くの皆さんの身近な道路の環境美化へのご協力をお願いします。

鷺宮運動広場公衆トイレが完成しました



市民の皆さんからのご要望を受けて工事を進めていた鷺宮運動広場公衆トイレが完成し、1月30日(土)より供用を開始しました。

オストメイト対応トイレや、ベビーチェアなども整備され、利便性が向上しました。

令和2年度現代の名工表敬訪問



1月13日(水)、令和2年度卓越した技能者の表彰（現代の名工）を受賞した、山口サチコさんが梅田市長を表敬訪問しました。

山口さんは、和紙（細川紙）を使った独自の表現技法である「和紙ファイバーアート」に26年間携わり、絵画的筆致を持った創作品が高く評価されました。和紙ファイバーアートの女性第一人者と評され、展示会や美術展への出品のほか、教室や国際文化交流の場を持ち、和紙ファイバーアートの普及活動を行うとともに、後進技能者の育成に寄与されています。

わがやのアイドル

「元気100%!」
石川 大和ちゃん
(1歳)

「返してくれえ!」
古畑 伊織ちゃん
(1歳)

「のびのび育ってね!」
下田代 凜ちゃん
(1歳)